Ein weiteres Jahr voller Entbehrungen

Hauptversammlung | Förderverein der Grund- und Werkrealschule plant Dorfrallye

Villingendorf. Die Vorsitzende des Fördervereins der Grund- und Werkrealschule Villingendorf Simone Drossel ließ bei der Hauptversammlung noch einmal das vergangene Jahr Revue passieren. Auch dieses Jahr war wieder, durch die Pandemie bedingt, ein sehr ruhiges Jahr.

Im Juli 2021 wurde anlässlich einer kleinen Feier zum zehnjährigen Dienstjubiläum von Rektor Rainer Kropp-Kurta, in Kooperation mit dem Elternbeirat, ein Präsent überreicht. Am Schuljahresende wurden im Rahmen der Schulentlass-Feier wieder zwei Schüler mit dem Sozialpreis für besondere Leistungen im sozialen Bereich ausgezeichnet. Diese durfte, anders als im vergangenen Jahr, im öffentlichen Rahmen zusammen mit den Eltern stattfinden

Auch das Sommerferienprogramm konnte nach einjähriger Pause wieder stattfinden. Der Förderverein beteiligte sich ebenfalls daran, dieses Mal mit einer Rallye durch den Ort. Durch die positive Rückmeldung der Kinder wird der Förderverein auch dieses Jahr mit einer Dorfrallye am Start sein. Zum Nikolaustag wurden wieder traditionell an alle Schüler Weckenmänner verteilt.

Aufgrund von Corona fielen die großen Schulveranstaltungen wie Schulfest und Adventsbasar aus, weswegen auch die großen Einnahmequellen fehlten.

Beisitzerinnen nach fünf Jahren aus Amt verabschiedet

Zum Abschluss ihres Berichts gab Drossel noch einen Ausblick auf die kommenden Veranstaltungen in diesem Jahr. Außer dem Kinderferienprogramm wird der Förderverein noch am Villingendorfer Dorffest und voraussichtlich am Adventsmarkt der Schule teilnehmen.

Nach den Wahlen wurden die beiden Beisitzerinnen Janine Banholzer und Annette Hube nach fünf Jahren aus ihrem Amt verabschiedet.



Mitglieder des Fördervereins der Grund- und Werkrealschule Villingendorf Foto: Escabias

INFO

Wahlen

Bei den diesjährigen Wahlen des Fördervereins wurde die erste Vorsitzende Simone Drossel für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt. Ralf Denkinger wird das Amt des Schriftführers für ein weiteres Jahr ausführen. Neu in den Ausschuss wurden Jasmin Schanz und in Abwesenheit Carina Zischler jeweils für zwei Jahre gewählt. Den Lehrer-Beisitz übernimmt für ein Jahr Jana Schamberger.